

# 学年からのお知らせ

## 1年

初めての音楽会も終わりました。多くの御参観をいただき、ありがとうございました。また、衣装の御準備にも感謝申し上げます。

大きな行事も終わり、今学期も残り1か月を切りました。お互いの成長を認め合い、既習事項の復習をしつつ、3学期への意欲へつながるような1か月にしていきたいと思います。

### みんなにこにこ大作戦

生活科の学習で、家の仕事について知ったり、自分ができる仕事を継続的に行ったりします。どんな仕事ができるか、お子さんと一緒に考えてあげてください。家族の一員としての役割を考える機会となるように、御協力よろしくお願ひします。

### 書き初めの鉛筆について

12月中旬から、書き初めの練習をします。その際、4B鉛筆を持たせてください。

### 荷物の持ち帰りについて

15日（月）の週からは、学校においてある学習用具を持ち帰り始めます。24日（水）は道具箱、25日（木）は防災頭巾を持ちりますので、大きめの破れにくい手提げを持たせてください。

## 2年

音楽会では、元気いっぱいの歌と合奏をすることができました。たくさんの方に見に来ていただき、ありがとうございました。また、保護者の皆様には衣装の御準備などの御協力をいただきましてありがとうございます。

長い2学期も、そろそろまとめの時期になりました。九九や新出漢字を確実に習得して、冬休みを迎えることを思っています。見通しをもって意欲的に学習に取り組むことができるよう指導していきます。

### 書き初め鉛筆

12月中旬から書き初めの練習をします。その際、4B鉛筆を持たせてください。無ければ2B鉛筆で構いませんので、御用意をお願いします。

### 荷物の持ち帰りについて

12月15日（月）の週から荷物を持ち帰り始めますので、道具箱などを入れられる大きめの袋を持たせていただきますようお願いします。

### かけ算の学習について

九九カードなどを使いながら九九の学習に頑張って取り組んでいます。上から順番に、下から逆に、と様々な方法で練習しています。御家庭でも折に触れて、練習するようにお声掛けをお願いいたします。

## 3年

3年生の元気な歌声と合奏により大成功を収めた音楽会が終わりました。衣装の準備から当日の多くの御参観まで本当にありがとうございました。

2学期も残り1か月となりました。12月はまとめの月と言われています。生活面・学習面共に伸ばせるように担任一同指導していきます。

### 消防署見学について

8日（月）に消防署見学に行きます。当日は帽子、肩かけができる水筒を持たせてください。

### クラブ見学について

8日（月）、15日（月）は、6校時にクラブ見学があります。下校時間は15：00頃の予定です。

### 算数の教具・ノートについて

算数セットの中にコンパス、三角定規、のりが入っていないお子さんがいます。持ち帰っているようでしたら再度持たせてください。算数はノートを使い切るのも早いので、時々点検していただけるとありがたいです。

### 書写の筆について

穂先が整っていない筆（特に細筆）を使っているお子さんがいます。書初めにも向けて、新しいものを準備してください。あわせて、墨汁の補充もよろしくお願ひいたします。

## 4年

音楽会の御参観、ありがとうございました。一人一人、自分のめあてに向き合い、一生懸命に練習を積み重ねてきました。本番では、力いっぱい歌い、そして演奏する姿を保護者の方に見ていただき、子どもたちも達成感を味わった様子でした。

さて2学期も、あっという間に残り1か月となりました。高学年に向けて、生活面・学習面共に振り返りを行い、レベルアップできるように声を掛けていきます。具体的な成果、課題に関しては保護者会でもお話させていただきます。

### 彫刻刀の購入について

1月末から図工で彫刻刀を使用します。先日お知らせしました通り、学校で一括購入を希望される方は12/1（月）～14（日）の期間で、配布したQRコードよりお申し込みください。

### 書写について

穂先が崩れている小筆を使っているお子さんがいます。書写セットを持ち帰ったタイミングで筆の確認をお願いします。3学期の書初めに向けて、墨汁の補充も含め御準備をお願いします。

### 持ち物について

学習に必要なないもの、華美・または余計な文房具などは、トラブルの元になります。学校には持たせないよう、今一度持ち物の確認をお願いいたします。